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Наша общая задача — остановить попыт-
ки противника воспользоваться ситуацией, 
напомнил лидер ЛДПР. Леонид Слуцкий 
призвал всех граждан России помнить об 
этом, слышать друг друга, мыслить здраво и 
беречь нашу страну

Как уже не раз бывало в истории нашей страны, 
наши враги, видя нашу силу, пытались сыграть 
на внутренних противоречиях и использовать их 
против нас, подчеркнул Леонид Слуцкий.

Предатели, отметил он, всегда готовы найти 
тех, кто готов по тем или иным причинам по-
ставить свои собственные интересы выше инте-
ресов своей Родины, как это было с власовцами 
во время Великой Отечественной войны. 

«Перейдя на сторону нацистов, поверив их по-
сулам, они обратили сво¸ оружие против своей 
Родины», — сообщил он.

И сейчас, указал Слуцкий, происходит то же 
самое.

«Видя всю тщетность попыток Украины про-
бить нашу линию обороны, несмотря на колос-
сальные поставки оружия, видя, как наша ар-
мию сама переходит в контрнаступление, Запад 
вновь пытается ослабить нашу страну и нашу 
армию. Пытается посеять новую смуту в России 
руками очередного предателя — Евгения При-
гожина. Этого нельзя допустить.
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Время без ЕГЭ: 
ЛДПР внесла в Госдуму 
проект закона о возврате 
классических экзаменов

Фракция ЛДПР в Госдуме внесла в ниж-
нюю палату законопроект об отмене Еди-
ного государственного экзамена в качестве 
выпускного и вступительного в вузы. Пар-
ламентарии убеждены: с помощью ЕГЭ 
нельзя точно оценить уровень знаний вы-
пускников

ЕГЭ перестал считаться объективным экза-
меном, убеждены в ЛДПР. Парламентарии 
внесли в нижнюю палату проект закона о воз-
врате классических экзаменов.

После введения ЕГЭ уровень образования 
школьников упал в разы, зато в связи с ре-
зультатами единого госэкзамена увеличилось 
число самоубийств молодых людей, отметил 
замглавы фракции ЛДПР в ГД Ярослав Нилов.

Модель оценки уровня знаний выпускни-
ков, на которой настаивает Минпросвет, гово-
ря о том, что она «рабочая», не прошла про-
верку боем, считают в ЛДПР. ЕГЭ не может 
показать реального уровня знаний учащихся, 
подчеркнули парламентарии.

«С удручающей регулярностью в открытом 
информационном пространстве появляются 
новости об инцидентах вокруг единого госэ-
кзамена.

 Скандалы с завышением баллов в ряде ре-
гионов, с неработающими системами и техни-
ческими сбоями при обнародовании результа-
тов, путаницей в самом механизме сдачи ЕГЭ. 
И, к глубочайшему сожалению, — с психо-
логическими срывами выпускников и ростом 
случаев суицида по итогам экзамена. 

Что это? Психологическая накачка плюс 
стресс и боязнь того, что ни в коем случае 
не может рассматриваться как объективное 
мерило подготовки школьника к решающим 
испытаниям на оценку уровня полученных в 
школе знаний», — сообщил Нилов.

ЕГЭ пора отменить в пользу классических 
экзаменов, уточнил он.
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Леонид Слуцкий: Леонид Слуцкий: 
Россия не допустит новой смутыРоссия не допустит новой смуты

Мы все должны помешать попыткам разжечь 
внутренние распри, которые могут ударом в 
спину остановить нашу армию накануне победы 
над врагом. Каждый из нас сейчас должен оста-
ваться на сво¸м месте и выполнять свой долг. 
Выполнять, невзирая на то, что у каждого есть 
свои обиды, порой очень горькие, и свои пред-
ставления о том, что и как должно быть устро-
ено. Но главное сейчас — не допустить, чтобы 
внутренние разногласия, которые можно было 
бы решить, превратились в смуту и тем более 
в гражданскую войну. Это лишь порадует на-
ших врагов в Киеве, Брюсселе и Вашингтоне», 
— сказал лидер ЛДПР.

Наша общая задача, полагает лидер ЛДПР, — 
остановить попытки противника воспользовать-
ся ситуацией.

«Давайте помнить об этом, слышать друг дру-
га, мыслить здраво и беречь Россию. Давайте 
помнить о том, что любые призывы повернуть 
оружие против своих — однозначно преступ-
ные! Давайте помнить о том, что все мы — дети 
нашей Родины, и именно о ней мы должны за-
ботиться в первую очередь. Давайте помнить о 
том, что в этом всё¸м мы едины и должны оста-
ваться едиными. В этом — залог несокрушимо-
сти нашей Родины и нашей будущей победы», 
— резюмировал он.

ldpr.ru



Общественно-политическая газета 
«ЛДПР В СЕВАСТОПОЛЕ» 

LDPR.RU | SEVASTOPOL .LDPR2

Партийцы Севастопольского отделения ЛДПР поздравили 
жителей города с праздником — Дн¸м России

Молод¸жка ЛДПР раздавала в честь праздника прохожим су-
венирные триколоры и желала горожанам благополучия, здо-
ровья, семейного счастья и процветания.

Эту традицию партийцы поддерживают уже который год. В 
День России члены Севастопольского отделения делятся своим 
прекрасным праздничным настроением с окружающими и да-
рят сувенирную продукцию как символ величия и мощи род-
ной страны.

В рамках автопробега «Дорогами По-
беды» севастопольские парламентарии 
совместно с делегациями из Санкт-Петер-
бурга и Волгограда торжественно возло-
жили цветы и обсудили актуальные для 
наших городов проблемы

Традиционно участники автопробега возло-
жили цветы к мемориалу Героической оборо-
ны Севастополя 1941–1942 годов в сопрово-
ждении поч¸тного караула военнослужащих 
Черноморского флота. Помимо гостей города 
в возложении приняли участие главы всех 
фракций севастопольского Заксобрания.

«Между парламентами Санкт-Петербурга, 
Волгограда и Севастополя давно налажено 
эффективное взаимодействие. Мы регулярно 
обмениваемся опытом, изучаем законотвор-
ческие инициативы друг друга, бер¸м их на 
вооружение. Для нас большая честь прини-
мать в Севастополе в дни празднования его 
240-летия делегации двух городов-героев, го-
родов, с которыми Севастополь связан исто-
рически и культурно», — отметил вице-спи-
кер Заксобрания Севастополя, курирующий 
межпарламентские связи, Илья Журавл¸в.

После чего в стенах городского парламента 
провели встречу, в рамках которой обсуди-
ли опыт региональных парламентов в зако-
нотворческой деятельности, а также возмож-
ные совместные инициативы.

Председатель Заксобрания Санкт-Петер-
бурга Александр Бельский рассказал, что в 
Северной столице активно рассматриваются 
вопросы ограничения движения электроса-
мокатов.

«Мы являемся с Севастополем федераль-

ными городами, у нас много общих проблем. 
Одна из основных проблем, которую мы сей-
час решаем и нам удалось довести е¸ до Госу-
дарственной Думы, — приняты правильные 
решения с точки зрения использования само-
катов, как скорости, так и тех улиц, которы-
ми они должны передвигаться», — отметил 
Бельский.

Он подчеркнул, что на некоторых улицах 
Санкт-Петербурга запрещено передвижение 
самокатов, работающих на условиях аренды. 
В пример Александр Бельский прив¸л Не-
вский проспект, где такие ограничения уже 
работают.

Глава севастопольского парламента Вла-
димир Немцев также подчеркнул, что тема 
самокатов актуальна для нашего города, при 
этом отметив, что данный вид транспорта 
очень востребован горожанами.

Он также рассказал, что ранее севастополь-
ская делегация посещала Санкт-Петербург, 
где была тепло встречена, в связи с чем в на-
шем городе для депутатов из Северной сто-
лицы и Волгограда подготовили широкую 
программу посещения знаковых мест Сева-
стополя.

В рамках визита между Заксобранием Се-
вастополя и Волгоградской областной Думой 
планируется заключение соглашения о взаи-
модействии парламентов наших регионов. Об 
этом рассказал председатель Волгоградской 
областной Думы Александр Блошкин.

Он также отметил, что в Волгограде пере-
нимают опыт Севастополя по передаче участ-
никам СВО земельных участков. Областной 
закон, аналогичный севастопольскому, при-
мут в скором времени.

Севастополь посетили делегации 
парламентов Санкт-Петербурга и Волгограда

Молодёжка ЛДПР поздравила 
жителей Севастополя 
с Днём России

Севастопольское 
отделение ЛДПР 
передало большую партию
гуманитарной помощи 
участникам СВО

Депутаты Заксобрания от Севасто-
польского отделения ЛДПР, координа-
торы, активисты партии собрали боль-
шую партию гуманитарной помощи, 
которая будет направлена участникам 
спецоперации

В гуманитарную помощь вошли как 
продукты питания, среди которых вода, 
кофе, чай, энергетики, кисели, каши бы-
строго приготовления, пюре, лапша, кон-
сервы, закатки, так и вещи первой необ-
ходимости.

Партийцы передали футболки, носки, 
майки, маскировочные халаты, а также 
средства от комаров, клещей, средства 
личной гигиены, влажные салфетки, од-
норазовую посуду.

Севастопольское отделение ЛДПР бла-
годарит неравнодушных жителей города 
за активное участие в волонт¸рской де-
ятельности. Благодаря такой сплоч¸нно-
сти участники СВО могут своевременно 
получать необходимые вещи, которые им 
нужны на передовой.

И особая благодарность волонт¸рам ор-
ганизации «За СВОих», с которой пар-
тийцы давно сотрудничают и при взаимо-
действии оказывают регулярную помощь 
участникам СВО.



Общественно-политическая газета 
«ЛДПР В СЕВАСТОПОЛЕ» 
LDPR.RU | SEVASTOPOL .LDPR 3

Тема экологии и защиты окружаю-
щей среды от воздействия человече-
ских факторов сейчас, пожалуй, наи-
более актуальна. На базе СевГУ создан 
Центр оценки компетенций среди сту-
дентов и школьников Севастополя, 
участники которого занимаются повы-
шением уровня познания экологиче-
ской составляющей в разносторонних 
производственных процессах разви-
тия и защиты окружающей среды

В СевГУ прош¸л инновационно-эколо-
гический трек «Центр оценки компетен-
ций СевГУ: Универсальные компетенции 
будущего», посвящ¸нный работе и целям 
данного центра. В мероприятии принял 
участие и депутат Заксобрания от ЛДПР 
Арт¸м Гордиенко.

Участвовала и активная молод¸жь, 
школьники, студенты, и более взрослое 
население, интересующееся современны-
ми технологиями защиты окружающей 
среды.

Во время мероприятия участники обме-
нялись опытом и практиками успешно-
го управления благодаря приглашению 
представителей других вузов, крупных 
компаний, участников и победителей 
конкурса «Лидеры России».

Обсуждались ключевые ресурсы и воз-
можности проектов для СевГУ и работо-
дателей.

Важным стало и выступление предста-
вителя Херсонской области, который рас-
сказал присутствующим об экологиче-
ской ситуации в регионе, образовавшейся 
после подрыва дамбы.

«Вопросы экологии являются приори-
тетными в настоящее время. Хочется 
отметить высокий уровень участников 
конференции и интерес к данной теме. 
Очень радостно, что тема экологии вол-
нует молод¸жь. Желаю нашим студентам 
больше участвовать в подобных меропри-
ятиях, ставить перед собой амбициозные 
цели и добиваться их исполнения», — 
выступил с речью Арт¸м Гордиенко.

Активистка Севастопольского 
отделения ЛДПР Людмила Хар-
ченко ко Дню России сварила для 
участников спецоперации варенье 
из лепестков роз. Рецептом приго-
товления варенья из чайной розы 
она поделилась с хозяйками

Лепестки роз Людмила Харченко 
собирает рано утром, чтобы они были 
свежими, благоухающими, но без 
росы — это очень важно.

«Помещаем в кастрюлю 250 грамм 
лепестков и 350 грамм сахара. Вс¸ 
тщательно перемешиваем. Немного 
воды, примерно сто грамм. Варим. 
Кипеть должно не более пяти минут. 
Снимаем с огня и оставляем варенье 
на 6-7 часов, после чего снова кипя-
тим не более пяти минут. По оконча-
нию варки добавляем сок половины 
лимона», — рассказывает Людмила 
Харченко.

Когда варенье остынет, его можно 
расфасовать по баночкам.

Баночки с лакомством от чистого 
сердца из Севастополя отправятся на 
передовую для наших бойцов.

Депутат ЛДПР участвовал 
в инновационно-экологическом 
треке

Активистка ЛДПР 
поделилась 
рецептом варенья 
из лепестков роз 
для участников СВО

Благодаря ЛДПР 
решился вопрос безопасности граждан

Благодаря слаженной работе Севастопольского отделения 
ЛДПР и городских служб участок дороги на улице Очаковцев 
соответствует правилам безопасности

В 2022 году был произвед¸н ремонт улицы Очаковцев, объект сдан, 
но безопасность граждан вс¸ это время оставалась под угрозой. Пеше-
ходам приходилось маневрировать между движущимся транспортом.

Этот вопрос неоднократно поднимали члены Нахимовского отде-
ления ЛДПР.

Доводы партийцев были услышаны.
ЛДПР и местные жители благодарят департамент транспорта го-

рода Севастополя и его подведомственные структуры за установку 
знаков и нанес¸нную разметку.

Теперь можно безопасно пересекать проезжую часть и учить 
этому детей.

Из пожеланий: при капитальном ремонте дороги хотелось бы, 
чтобы обустройство пешеходными переходами проезжей части 
было сразу, а не спустя продолжительное время. 
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Адрес Время при¸ма Телефон 

ул. Большая Морская, 32 Пн. – Пт. 9.00 – 17.00 54-27-33

Наша общественная приёмная

Координатор первичного отделения 
ЛДПР «Корабел» Юрий Дубков про-
должает оказывать посильную по-
мощь участникам СВО

Регулярно он переда¸т мешки овощей на по-
левую кухню, из которых затем мастерицы из-
готавливают сухие пайки для наших бойцов.

На днях Юрий Дубков передал на по-
левую кухню для борщевой заправки 4 

мешка картошки и 4 мешка моркови. 
Общий вес составил 200 килограммов.

Севастопольское отделение ЛДПР гор-
дится, что в рядах партии есть такие 
открытые и ответственные люди, как 
Юрий Дубков.

Благодарим всех участников нашего 
волонт¸рского движения, всех, кто по-
могает бойцам на передовой, приближая 
нашу общую Победу.

Традиционно в 3:13 
утра на площади На-
химова прошла акция 
«Свеча памяти». Сотни 
горожан пришли туда, 
чтобы зажечь свечи в 
память о погибших в 
годы Великой Отече-
ственной войны. Уча-
стие в акции приняли и 
депутаты Севастополь-
ского отделения ЛДПР

Время выбрано не случай-
но. Севастополь был одним из 
тех городов Советского Союза, 
куда война пришла в первые 
часы. Именно в 3:13 утра на 
город и бухту были сброшены 
десятки мин.

В ту роковую ночь в городе 
погиб 21 человек, ещ¸ 200 по-
лучили ранения. Это были пер-
вые жертвы среди мирного на-
селения Севастополя.

На площадь Нахимова при-
шли волонт¸ры, депутаты, уче-
ники кадетских классов и не-
равнодушные горожане.

«Вот уже много лет в Сева-
стополе есть трогательная тра-
диция — именно в 3:13 мы 
зажигаем тысячи свечей в па-
мять обо всех, кто погиб в той 

страшной войне. А затем опу-
скаем в воду у Графской при-
стани бумажные кораблики. 
Такая традиция была у сева-
стопольских выпускников на-
кануне войны. 21 июня 1941 
в Севастополе прошли выпуск-
ные. И за пару часов до паде-
ния первых мин выпускники 
запустили кораблики, а затем 
многие прямо со школьной 
скамьи отправились на фронт», 
— отметил вице-спикер Заксо-
брания, глава фракции ЛДПР 
Илья Журавл¸в.

Политик добавил, что «сегод-
ня враги нашей страны снова 
хотят лишить наших выпуск-
ников будущего, а молодые 
ребята с оружием в руках за-
щищают Родину. Но история 
давно доказала: Победа непре-
менно будет за нами!»

В Севастополе в ближайшее 
время будут вынесены на об-
суждение правила содержа-
ния и выгула домашних жи-
вотных

Актуальный для города вопрос 
был поднят депутатом от ЛДПР 
Андреем Куриновым. Он под-
черкнул, что в 2022 году на фе-
деральном уровне региональные 
власти были наделены правом 
устанавливать дополнительные 
требования к содержанию до-
машних животных, в том чис-
ле к их выгулу. В связи с этим 
парламентария интересовало 
видение губернатора на необхо-
димость принятия этих правил, 
при том, что совсем недавно сто-
рожевая собака без намордника 
искусала реб¸нка в Севастополе.

Губернатор Севастополя со-
гласился, что раз местные 

власти получили такие пол-
номочия, нужно в ближайшее 
время принимать решения и 
регулировать выгул, в частно-
сти собак.

«Все эти штрафы, санкции 
нужно предусмотреть. И в бли-
жайшее время на региональном 
уровне отрегулировать. Я буду 
отстаивать максимально высо-
кие наказания для тех, кто не 
соблюдает правила», — подчер-
кнул глава города.

Что касается проблемы бездо-
мных животных в Севастополе 
— в идеале городу нужен при-
ют. И пока что возможность его 
строительства остаётся только 
при условии привлечения спон-
сорских средств. Но в любом 
случае сначала нужно ужесто-
чить контроль за выбрасывани-
ем хозяевами своих домашних 
животных.

В Севастополе вспоминают 
о первых жертвах войны

В Севастополе 
введут максимальные штрафы 
за нарушение правил выгула 
и содержания собак

Координатор первички ЛДПР «Корабел» 
передал на полевую кухню 200 килограммов овощей


